

Spielmannszug sehnt öffentliche Auftritte herbei

Anlässlich der Generalversammlung wird Benedikt Fölling zum Ehrenvorsitzenden ernannt. Nach zwei ungewöhnlichen, von der Pandemie geprägten Jahren hoffen die Musiker auf mehr Normalität.

■ **Harsewinkel.** Der Spielmannszug Harsewinkel hat anlässlich seiner Generalversammlung auf eine nicht einfache, von der Corona-Pandemie geprägte Zeit zurückgeblickt. Der 1. Vorsitzende Sven Füchtenhans bedankte sich umso mehr bei den Mitgliedern für ihren trotz der schwierigen Umstände großen Einsatz für den Verein. Nach 2020 war auch 2021 kein gewöhnliches Jahr für den Spielmannszug, „darum hoffen auch alle, dass 2022 wieder etwas normaler verlaufen wird“, sagte Pressewartin Simone Heitmann.

Wichtigster Punkt auf der Tagesordnung waren die Vorstandswahlen. So wurde Schriftführer Patrick Ellebracht ebenso im Amt bestätigt wie die 2. Kassiererinnen Christina Ellebracht, der 2. Tambourmajor Daniel Thüte und der 2. Gerätewart André Strotmann. Als Redakteur für die vereinseigene Internetseite www.spzg.de steht Dieter Grothues dem Spielmannszug mit Rat und Tat zur Seite. Simone Heitmann wurde als Pressewartin vorgeschlagen und gewählt. Der Vorsitzende Sven

Füchtenhans bedankte sich bei den ausgeschiedenen Vorstandsmitgliedern für ihre ehrenamtliche Arbeit.

Außerdem standen viele Ehrungen von langjährigen und verdienten Mitgliedern auf dem Programm. Für 30 Jahre Mitgliedschaft wurden Karin Meyer zu Rheda, Christina Ellebracht, Julia Ellebracht und Daniel Thüte geehrt. Seit 25 Jahren sind Heike Grothues

und Simone Heitmann dabei. Eileen Homeyer und Dennis Haverkamp halten dem Spielmannszug seit 20 Jahren die Treue. Für 10-jährige Mitgliedschaft wurden Lea Amsbeck, Jule Eggelbusch und Marco König ausgezeichnet.

Eine besondere Ehrung gab es für den langjährigen ehemaligen Kassierer Benedikt Fölling, indem er zum Ehrenvorsitzenden ernannt wurde.

Sven Füchtenhans fasste Föllings Verdienste für den Verein noch einmal zusammen und bedankte sich ganz herzlich bei ihm.

Seit Ende März können die Spielmannszug-Musiker endlich wieder gemeinschaftlich proben. „Nach fast zwei Jahren Pause freuen sich alle wieder auf die öffentlichen Auftritte“, sagte Simone Heitmann.



In die Mitte genommen: Simone Heitmann (v.l.), Julia Ellebracht, Daniel Thüte, Jule Eggelbusch, Lea Amsbeck, der neue Ehrenvorsitzende Benedikt Fölling, Eileen Homeyer, Heike Grothues, und Christina Ellebracht wurden für ihre langjährige Treue zum Spielmannszug geehrt.